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Anfrage Kraftwerk Farge 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau möge 
folgende Fragen beantworten: 

- Wie ist der aktuelle Zeitplan für die Umrüstung des Kraftwerks Bremen-Farge von Steinkohle 
auf Holzverbrennung? 

- Wird vom Betreiber nach wie vor geplant, Altholz zu verbrennen?  
- Mit welchem jährlichen Mengenbedarf wird seitens des Senats gerechnet? Wurde von 

Betreiber oder Senat eine Potentialanalyse für diese Menge Altholz durchgeführt? 
- Für wann wird mit einer Inbetriebnahme des Kraftwerks mit Holzverbrennung gerechnet? 
- Welche für die Umrüstung notwendigen Baumaßnahmen (z.B. Häckselanlage, Holzlager…) 

wurden bereits durchgeführt und wann? Von welchen Behörden wurden die jeweiligen 
Genehmigungen ausgestellt? 

- Wurden nach Wissen des Senats vom Betreiber bereits Verträge über die Lieferung von 
Altholzmengen abgeschlossen? Wenn ja, über welche Mengen und mit welchen 
Vertragslaufzeiten? 

- Ist die Auskopplung von Fernwärme aus dem Kraftwerk geplant? Wenn ja, mit welchem 
Zeitplan und in welchem Umfang? 

- Wird bereits Holz im Kraftwerk (mit-)verbrannt? Wenn ja, um welche Menge und um welche 
Sortimente handelt es sich? 

- Welche Qualität muss das Holz aufweisen, das im Kraftwerk verbrannt werden soll? 

 

Begründung:  

Informationswiedergabe über den Sachstand. 
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